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Un lungo viaggio nel mondo Ulivi Village 
in compagnia del responsabile della 
scuola calcio a 5 Lorenzo Fiorini. Alla 
scoperta di un progetto lungimirante 
che sta già portando ottimi frutti.  
L’ottimo percorso portato avanti fin 
qui da prima squadra e agonistica è 
sotto gli occhi di tutti. Che giudizio 
puoi dare della scuola calcio in 
questa prima parte della stagione 
2023/2024? Come valuti la situazione 
attuale? 
“La prima squadra e l’agonistica stanno 
facendo molto bene non solo come 
risultati, ma soprattutto come senso di 
appartenenza, che è quello che avevo 
chiesto a inizio stagione, e questo mi 
rende molto orgoglioso. Un occhio di 
riguardo per me va all’U15 e all’U17 
perché il 90% di questi ragazzi arriva 
dalla nostra scuola calcio. Questo vuol 
dire che abbiamo lavorato bene in 
passato e i ragazzi stanno raccogliendo 
i frutti di quanto fatto in precedenza. Il 
mio giudizio sulla scuola calcio è molto 
positivo, siamo arrivati ad avere 160 
bambini di sola scuola calcio, che per 
noi rappresenta davvero un grande 
orgoglio. Sono contento, tra l’altro, di 
aver aperto la nostra scuola calcio 
con una formazione esclusivamente 
femminile. Ora siamo in una prima fase 
che arriverà fino a gennaio/febbraio per 

poi proseguire con seconda e terza fase. 
Tutto comunque procede nel migliore 
dei modi, sono molto soddisfatto di tutti. 
Lavorare con 160 bambini non è facile, 
ma stiamo rispettando le aspettative che 
mi ero prefissato a inizio anno”. 
L’Élite è un punto di partenza, come 
hai dichiarato dopo aver ricevuto 
l’u�cialità: quali sono le prossime 
iniziative che avete in mente per i 
vostri giovanissimi campioni? 

“Sono molto contento di aver raggiunto 
questo grande traguardo come Scuola 
Calcio Élite di Terzo Livello, che è il 
massimo riconoscimento per una scuola 
calcio di una società dilettantistica. Il 
quarto, che è ancora più alto, si riferisce 
solamente a club professionistici. 
Essere arrivato fin qui mi rende davvero 
orgoglioso perché è un percorso di ben 
10 anni. Questo per noi rappresenta un 
punto di partenza perché la parte più 

ORGOGLIO E RESPONSABILITÀ
IL RESPONSABILE LORENZO FIORINI TRA PRESENTE E FUTURO, CON UN OCCHIO DI RIGUARDO ALLA SCUOLA 
CALCIO ÉLITE: “È UN GRANDE TRAGUARDO, MA ANCHE UN PUNTO DI PARTENZA. LA PARTE PIÙ DIFFICILE 
SARÀ MANTENERE LA NOSTRA FILOSOFIA E LA MIA VISIONE”
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di�cile è data dal mantenimento della 
nostra filosofia e della mia visione. Le 
iniziative che faremo sono tante perché 
abbiamo in mente di fare tanti tornei: 
l’U15 andrà a Venezia a gennaio, l’U13 
e l’U11 a Montesilvano con Futsal in 
Progress ad aprile, il classico torneo 
di Tortoreto a fine stagione a giugno, 
con i ragazzi dell’U19 faremo un torneo 
internazionale a Montesilvano a giugno 
e sempre in estate faremo un torneo 
che si svolgerà in Spagna. Viaggiare in 
Europa è un aspetto che rende orgogliosi 
davvero tutti agli Ulivi Village. Porteremo 
poi avanti campionati e tornei vari con 
la scuola calcio per continuare a far 
divertire tutti i gruppi”. 
In questi mesi avete aumentato in modo 
esponenziale la visibilità mantenendo 
sempre il vostro stile e i vostri valori: 
quanto è importante secondo te non 
dimenticarsi mai le proprie origini? 
“Stiamo avendo molta visibilità perché 
stiamo lavorando bene in ogni settore, 
dalla scuola calcio all’agonistica, 
passando per la prima squadra. Stiamo 
mantenendo i valori che ci hanno sempre 
contraddistinto. A livello di scuola 
calcio cerco di essere sempre presente 
e disponibile con tutti, dai bambini ai 
ragazzi, ma anche con le famiglie e con 
lo sta�. Altro aspetto fondamentale 
credo sia la chiarezza che da sempre 
c’è agli Ulivi Village perché a inizio anno 
faccio sempre una riunione con tutti 

i genitori, illustrando il programma, 
dando info su allenamenti e attività 
che si faranno durante l’anno. Essere 
chiari e rispettare ciò che si dice penso 
sia un aspetto fondamentale per avere 
credibilità verso le famiglie,e credo sia il 
nostro punto di forza. Qui agli Ulivi Village 
ci si trova in un ambiente familiare ma 
professionale: chiarezza e disponibilità 
sono aspetti primari per noi”.
Il doppio polo di riferimento come campi 
come sta procedendo? Siete soddisfatti 
dell’organizzazione? 
“Il doppio polo di riferimento ci ha 
permesso di aumentare giorni e ore 
di allenamento delle varie categorie 
della scuola calcio. Questa sarà una 
questione temporanea di quest’anno 
perché dall’anno prossimo useremo 
anche orari che finora non abbiamo 
potuto permetterci, abituando le 
famiglie del settore agonistico (scuole 
medie e superiori) ad andare in prima 
fascia dalle 15.30. Il prossimo anno 
potremo organizzare al meglio i nostri 
spazi e usare totalmente i campi degli 
Ulivi Village. Chiaramente ci tengo 
a ringraziare molto il Kipling per la 
disponibilità, ma credo che questa 
soluzione sia transitoria. Abbiamo 
gettato le basi per costruire sempre di 
più una struttura organizzata dai più 
piccoli ai più grandi e restare totalmente 
nella nostra casa. L’obiettivo è quindi 
continuare ad aumentare i numeri, 

aggiungere gruppi femminili e restare 
tutti insieme nella nostra casa agli Ulivi 
Village Stadium”. 
Quale è il tuo pensiero sullo sta� a cui 
hai a�dato la guida dei vari gruppi della 
scuola calcio? 
“Il nostro è uno sta� che va ringraziato 
perché sta facendo un lavoro molto 
importante. Ho dato delle linee guida 
su cosa andare a fare, sul tipo di 
comportamento da tenere e, avendo me 
come responsabile sempre presente e 
pronto a controllare e intervenire, non 
è proprio facile (ride, n.d.r.). L’aspetto 
fondamentale è che stanno facendo 
crescere bambini e ragazzi sotto ogni 
punto di vista, sono davvero molto 
contento dei miei mister. Ognuno di loro 
poi ovviamente ha la sua filosofia e la 
sua visione, ma rispetta i parametri che 
gli ho fornito a inizio anno e di questo 
sono molto contento. Gli Ulivi Village è 
una famiglia, lavorare in quest’ambiente 
permette anche ai tecnici di lavorare 
in maniera serena con la mia attenta 
supervisione. Abbiamo anche aggiunto 
quest’anno un allenamento con la 
categoria Esordienti con un osteopata, 
abbiamo un fisioterapista societario, un 
nutrizionista per stare vicino alle famiglie 
e poi, come ben sa chi ci conosce meglio, 
ci teniamo a organizzare sempre eventi e, 
nello specifico visto che manca poco, cene 
di Natale allargate con gadget e pensieri 
che fanno parte della nostra filosofia”.


